

Erste Ostthüringer Senioren- Meisterschaft im Schnellschach in Gera

Am 04.11. wurden im Geraer Volkshaus die ersten Ostthüringer Senioren -Einzelmeisterschaften im Schnellschach ausgetragen. Als Ostthüringer Seniorenwart bin ich daran interessiert, den Senioren mehr Wettkampfmöglichkeiten zu bieten und eventuell bei Bedarf eine Ostthüringer Mannschaftsmeisterschaft ins Leben zu rufen. Dazu sollte diese Meisterschaft als Standortbestimmung dienen. Leider war die Resonanz nicht wie erhofft. Nur vier Ostthüringer Senioren über 60 Jahre fanden sich am Wettkampfort ein. So wurde ein Rundenturnier über drei Runden gespielt. Nach Beendigung aller Partien stand Stephan Hilbert vom Meuselwitzer Schachverein als Seniorenmeister fest. Er gewann alle Begegnungen und war nach eigener Aussage auch mit der Qualität der gespielten Partien zufrieden. Zweiter wurde Erhard Markowski vom TV Germania Hermsdorf vor Johannes Schubert vom SV Blau-Weiß Bürgel, der auf dem dritten Platz einkam. Johannes erhielt auch den Pokal für den besten Nestor (ab 75 Jahre). Die Spielbedingungen im Geraer Volkshaus waren sehr gut und bieten sich für weitere Schachveranstaltungen an. Ob dies wieder die Seniorenmeisterschaften sein werden, steht noch nicht fest. Vielleicht können mir die interessierten Leser ein paar Hinweise geben, warum es mit der Teilnahme von potenziellen Anwärtern nicht geklappt hat oder ob es nur ein Kommunikationsproblem ist. Möglich wäre auch eine Austragung im halboffenen Modus, denn es gab Anfragen von Schachspielern, die nicht die Ostthüringer Spielberechtigung haben.

